

未来への軌跡

志を持ち、未来を創ろう！気付き、考え、動く翁中生！

翁頭中学校だより
4月28日 第2号
文責 校長 山下



体育大会 応援ありがとうございました

4月23日(日)、爽やかな春空のもと、体育大会を開催しました。今年度は、4年ぶりに御来賓の皆様をお招きし、保護者の方々の人数制限もなく、盛大に行うことができました。新年度が始まって本番まで約2週間という短い練習期間でしたが、紅組団長亀山陽向さん、白組団長草野永久さんのリードで、昼休みの行進練習やリレー練習等、自主練習に一生懸命取り組んでいました。当日は、その成果が存分に発揮され、特に、心配された学年種目では、全学年合わせて15分以上の時間短縮をするなど、すさまじくレベルアップしました。翁頭中の顔である3年生のリーダーシップと成長を感じとても嬉しく思いました。各競技においても、子どもたちは、「力戦奮闘」しながら練習してきたことを十分に発揮し、自分たちの手で素晴らしい体育大会を創り上げることができました。翁頭宣言未来への誓い(勤労の精神)に関わる、「係や競技に責任をもってやり遂げ、自分たちの手で体育大会を運営する。」という努力目標を十分達成できました。子どもたち一人ひとりの表情にも充実感と達成感を感じる笑顔が見られとても嬉しく思いました。朝早くから参観された保護者の皆様、心温まる応援、本当にありがとうございます。今後とも御支援・御協力をよろしくお願い致します。

力戦奮闘 ～創ろう我らの手で



<1年:トンネルを抜けて>



<2年:台風被害は小さめに>



<3年:翁中ムカデ復活!!>



「主体的な動き」から

今年度の学校教育目標達成のキーワードは、「主体性」と「動く」です。翁頭宣言未来への誓いの実践においても、主体的に動き、誠の人をめざしてほしいと願っています。



早速、体育大会に向けての練習の中で、「主体的な動き」が見られました。特に、翁頭よさこいソーランにおいては、3年生の男女3名ずつのダンスリーダー(佐々野・餌網代・出口・萩里・畑中・水戸)が、自分たちの手によりよいものを創り上げようと、1・2年生をしっかりと引っ張っていました。踊りの中で、気付いたことをきちんと伝え、一人一人に熱心に声をかけるなど、主体的に動いている姿に感動しました。もちろん、本番では、最高の演技を披露することができました。



交通安全に気をつけよう

17日、自転車の乗り方を中心に交通安全指導と自転車点検を行いました。地域の方からよく一時停止無視を指摘されています。「自分の命は自分で守る。」御家庭でも、ぜひ御指導ください。



- GWスタート!
- 2日:補助教材購入日
 - 8日:心を磨く強調日
 - 9日:内科検診
 - 10日:尿検査(二次)
 - 11日:SC来校日
 - 12日:修学旅行保護者説明会(3年)、よか日
 - 14日:家庭の日
 - 19日:避難訓練
 - 21日:本山小運動会

いよいよ明日から大型連休が始まります。島外遠征や練習試合を予定している部活動もあるようです。中総体前のチーム及び個人の技術向上が期待できる連休でもあります。忘れてはならないのが勉強です。4月の授業内容を復習するチャンスでもあります。各教科から出された課題に取り組みと共に、自分で計画的に家庭学習を行ってほしいと思います。御家庭での御指導をお願いします。

【体育祭の思い出】

私は統合したばかりの岐宿中学校の第2回卒業生。当時の岐宿中は、全校生徒約360名。体育祭は、全10クラスの学級対抗で争われた。競技以上に盛り上がったのが応援合戦。全学級一斉に10分程度の時間で行った。一斉に行うので、目立つことをしないとアピールできない。どうすれば目立つかを考えた。それが楽しかった。確か、学級の代表が着ぐるみっぽくしたのを覚えている。学級が一つになったと実感した瞬間だ。